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Top 4 Einwohnerfragestunde

Herr David Corleis (Betreiber der Spielhalle in der Karl-Marx-Straße) meldet sich zu 
Wort und merkt an, dass die Stadt bei den Straßenlampen auf LED-Technik anstatt 
auf veraltete Technik zurückgreifen sollte. 
Er teilt weiterhin mit, dass er die Spielhalle im Februar nächsten Jahres schließen 
muss. Herr Corleis ist bereits seit 4 Jahren auf der Suche nach einem anderen Ob-
jekt und kritisiert die Unterstützung der Stadt. Er fordert die Stadtvertreter auf, sich 
zu positionieren, ob eine Spielhalle auch weiterhin in Grevesmühlen gewünscht ist 
oder nicht.

Der Bürgermeister teilt mit, dass in Sachen Straßenlampen alle technischen Mög-
lichkeiten geprüft wurden bzw. werden. Die Stadt verschließt sich nicht vor neuen 
Dingen. Außerdem sagt er, dass es sehr schwierig ist einen geeigneten Standort für 
eine Spielhalle zu finden. 

Herr Ralf Bendiks (stellv. Schulleiter der Grundschule Fritz Reuter) dankt für die sehr 
gute, konstruktive Zusammenarbeit mit dem Bauamt während der Umgestaltung 
des Schulhofes. Besonderer Dank gilt Herrn Prahler, Frau Kutschera und Herrn Wei-
se. Weiterhin dankt er Herrn Begemann, da dieser durch regelmäßige Kontrollen, 
auch in Zusammenarbeit mit der Polizei, einen sicheren Schulweg gewährleistet. 

Herr Gädert spricht ein Lob für die Aussichtsplattform der Kirche aus, die kurz vor 
der Fertigstellung steht. Er äußert auch seine Bedenken, dass Vögel wie das Käuz-
chen oder auch die Falken durch die Baumaßnahme vertrieben wurden. Er hofft, 
dass diese nach der Fertigstellung der Baumaßnahme zurückkehren. 


